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Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Diretor- Presidente do INMETRO Nilton Pinto Rodrigues, solicitando para que sejam tomadas
providências relativas das balanças das feiras livres do município de Corumbá. 
.
JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Senhores Munícipes: Muitos consumidores
reclamam que as balanças utilizadas pelos feirantes não estão funcionando adequadamente.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Junho de 2017

  

Yussef El Salla
2° Vice-presidente(a) - PDT

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1501619787


